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高雄市議會第 3 屆第 4 次定期大會教育委員會 

(中華民國 109 年 12 月 14 日上午 11 時 41 分） 

第五次審查會會議紀錄 

主席（童召集人燕珍）： 

    我們開會。(敲槌) 向各位報告，已經沒有議員報告了，現在議

程是教育部門的分組審查，我們審查的議程順序如下，第一個，

就是審議議長交議市政府的提案，一共有 3 案，第二個是審議議

員的提案，總共有 60案。首先我們先審議市政府的提案，請專門

委員宣讀。 

本會教育委員會江專門委員聖虔： 

    請各位議員翻開議長交議市政府提案審查意見一覽表，第 15

頁，教育類，請看編號 1、類別：教育、主辦單位：高雄市政府文

化局、案由：文化部文化資產局核定補助市府文化局辦理｢高雄市

歷史建築永安黃家古厝調查研究及修復再利用計畫｣及｢高雄市歷

史建築永安黃家古厝緊急防護計畫｣，經費合計新台幣 340萬元(中

央補助款 218 萬元、市政府配合款 122 萬元)，擬先行墊付執行

案，請審議。 

主席（童召集人燕珍）： 

    好，沒有意見。(敲槌決議) 

本會教育委員會江專門委員聖虔： 

    請看案號 2、類別：教育、主辦單位：高雄市政府文化局、案由：

文化部文化資產局補助市府文化局辦理「110年度文化資產保存修

復及管理維護補助計畫-C 類民俗及保存技術類」共 3 案，經費合

計新台幣 77 萬 7,500 元(中央補助款 60 萬元、市政府配合款 17

萬 7,500元)，擬先行墊付執行案，請審議。 

主席（童召集人燕珍）： 

    好，沒有意見。(敲槌決議) 
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本會教育委員會江專門委員聖虔： 

    請看案 號 3、類別：教育、主辦單位：高雄市政府文化局、案

由：文化部文化資產局核定補助市府文化局辦理「高雄市文化景

觀『橋仔頭糖廠』保存及管理原則暨保存維護計畫通盤檢討案」，

合計新台幣 180 萬元(中央補助款 126 萬元、市政府配合款 54 萬

元)，擬先行墊付執行案，請審議。 

主席（童召集人燕珍）： 

    我們那個橋頭科學園區是什麼時候要開始做？科學園區？ 

文化局王局長文翠： 

    科學園區不是我們做的，我們是糖廠。 

主席（童召集人燕珍）： 

    對，它現在就是…，我是順便問一下，你們知道喔！科學園區

什麼時候要開始做嘛！ 

文化局王局長文翠： 

    上次市長在議會答詢那個科學園區的部分，他說兩年內會動工。 

主席（童召集人燕珍）： 

    兩年會動工。水、電這部分夠嗎？ 

文化局王局長文翠： 

    現在就是請相關局處同步在進行，可能要…。 

主席（童召集人燕珍）： 

    應該是，我看它那邊所有的資料都已經提到橋頭科學園區，［  

是。］也都是講這樣子，還有一些建設、建築物、什麼的都是這

樣提。 

文化局王局長文翠： 

    它的基礎環境，其實市府的各個局處都同步在做，如果一個預

估完再做一個，那個其實要好幾年。 

主席（童召集人燕珍）： 
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    只是期程的問題而已。 

文化局王局長文翠： 

    對。 

主席（童召集人燕珍）： 

    做是確定要做。 

文化局王局長文翠： 

    是，做是確定要做。 

主席（童召集人燕珍）： 

    好，沒有意見。(敲槌決議) 

本會教育委員會江專門委員聖虔： 

    議長交議市政府提案審議完畢。接下來，請審議議員提案，教

育類，第 55-114號案，請審議。 

主席（童召集人燕珍）： 

    同時案號第 80案，我們是不是送大會來公決研究辦理，因為這

一項有些議員是有意見的，所以我們教育類的第 80 案送大會公

決，其餘我們就照案通過，請市政府研究辦理。(敲槌決議) 好，

審議完畢，散會。(敲槌) 

散會：上午 10時 35分 


